

Venezuela en primer lugar de solicitudes de residencia para trabajar en Panamá

Autor Administrator

Wednesday, 24 de August de 2016

Modificado el Tuesday, 23 de August de 2016

Cada vez se incrementa el número de personas que sale del Aeropuerto Internacional de Maiquetia con rumbo a Panamá con la intención de encontrar oportunidades laborales.

Esta realidad la confirman las cifras publicadas mensualmente por la Oficina Nacional de Migración del país centroamericano.

De acuerdo con el último reporte de la dependencia panameña, al 31 de julio de 2016, Venezuela ocupaba la primera posición en el número de solicitudes de residencia.

Hasta esa fecha se habían contabilizado unas 3 mil 749 solicitudes, de las cuales 2 mil 663 estaban aprobadas y mil 86 negadas.

Buena parte de los permisos de residencia se otorgaron para ofertas laborales referentes a contratistas, empresas de aviación, empresas cinematográficas, empresas multinacionales, empleado diplomático, empleado ejecutivo y corresponsal de prensa, entre otros.

Respecto al número de personas que partió de Caracas a Panamá en 2015, la cifra se ubicó en 289 mil 783 personas.

Ahora, el movimiento migratorio de venezolanos hacia el país de Centroamérica, contabilizado hasta el 31 de julio de 2016, se ubicó en más de 185 mil personas.

<http://globovision.com/article/venezuela-en-primer-lugar-de-solicitudes-de-residencia-para-trabajar-en-panama>